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做好中高职衔接
提升“3+2”教学质量
“3+2”中高职教育是省教育厅非常重视的

一项内容，围绕“积极拓展、规范教学、交流提
高”的主题，我校教务处组织召开了 2012 年度
“3+2”教学工作总结会议，邀请“3+2”各校区的
校领导、教务主任和各专业负责人，我校对口专
业负责人、 教务处等相关部门人员参加了研讨
交流。

会议由吴丽慧副校长主持。表达问候和感谢
后， 她希望大家做好中高职教育衔接， 提升

“3+2”的教学质量，确保学生利益，进一步获取
双赢。

邓茂芳副处长对 2012年的教学管理工作做
了总结， 并对 2013 年的工作重点进行了部署。
2012 年是我校的“教育质量提升年”，也是中职
3+2 教学管理工作的提升年，我们紧紧围绕“教
育质量提升年” 的总体要求和学校的工作要点，
坚持以学生受益为中心，以中高职教学衔接为主
题，对中高职的人才培养进行改革和调整，第一
是多专业发展职业教育，扩大招生；第二是多方
面规范教学管理，稳定秩序；第三是多形式开展
教研活动，提高质量；第四是高要求组织遴选考
试，体现公平。 2013年的重点工作是各专业特别
是新专业的集体备课活动、2011 级的遴选考试
工作，更多地开展教学交流和听课，创建中高职
教研大组，努力营造中高职对接平台。

最后，各校区领导们结合各自特色，对 2012
年“3+2”工作做了发言，并一致表示与我校的合
作非常愉快，促进了中职学校的教学，今后将进
一步合作互惠，以学生受益为中心，做好中高职
教学衔接，谋求长远发展。 （费丹华）

我
校
召
开
模
拟
医
院
专
题
工
作
会
议

2012 年 12 月 28 日， 吴丽慧副校长
主持召开模拟医院专题工作会议， 研究
解决模拟医院现存的困难和问题， 进一
步厘清今后的工作思路和方向。 组宣处
处长朱华、校（党）办主任张其明、人事处
处长钱森强、 教务处副处长邓茂芳以及
模拟医院、 校实践教学中心全体同志参
加了会议。

模拟医院自 2009 年投入使用以
来，在服务专业实践教学、拓展社会服
务功能、探索管理运行模式等方面已取
得初步成效，获得了同行及社会各界的
肯定与认可。 当前，面对医学模拟教育
群雄蜂起的新形势和我校“创优升本”
战略的新要求，模拟医院建设面临再发
展、再提升的新挑战和新机遇。 作为学
校的窗口部门，模拟医院将进一步统一
思想、明确定位，立足当前、着眼长远，
紧紧围绕学校人才培养目标，遵循“整
体规划，统筹安排，专建共用，资源共
享”的原则，在进一步规范管理的基础
上，以强化内涵建设、团队建设、文化建
设和扩大开放为重点，积极服务专业实
践教学改革，努力实现模拟医院从满足
教学到内涵提升的新发展。

会上，模拟医院就工作开展情况、存
在的困难和问题、 下一步的工作思路作
了汇报。 会后，各参会部门领导就参观接
待方案作了现场把脉会诊， 并对模拟医
院更好地建设和发展， 提出了很多可行
的办法措施和中肯的意见建议。

（徐发莹）

2012年 12月 21日下午， 我校第四届教
学工作会议暨“教育质量提升年”活动总结表
彰大会在学术报告厅隆重召开。 省卫生厅科
教处高榕处长应邀出席会议。 全校教职员工
和部分学生代表参加了大会。 大会由校党委
书记钟振华主持。

大会首先对 2012 年度校教学成果奖、
青年教师教学技能比赛、省高校第七届青年
教师教学技能竞赛获奖人员，以及校优秀教
研室、示范、优胜实验实训室进行了隆重的
颁奖。

吴丽慧副校长代表学校对 2012 年“教育
质量提升年”活动作了全面总结。 她指出，自

今年 2月活动正式启动以来， 全校上下围绕
实施方案，牢牢把握“提升教育质量”这个核
心，始终围绕活动主要内容，紧密结合实际，
积极开展工作， 确保了活动在提升教职工思
想认识、提升教育发展质量、提升教育管理质
量、提升课堂教育质量、提升教育评价质量、
提升师资队伍质量、提升教风学风建设质量、
提升教育保障质量等八个方面取得了良好的
成效。对下一步工作，她要求各部门要认真总
结经验，正视存在不足，巩固扩大活动成果，
重点要抓好专业、科研、师资队伍等方面的建
设，进一步推进学校教育质量的提升。

省卫生厅科教处高榕处长在随后的发言

中指出，提升教育质量是学校的核心工作，也
是学校实现升本目标的关键。 他希望学校通
过改革医学教育模式、 积极探索医学网络课
程建设等方式，进一步提升教育质量。

钟振华书记在作最后的会议小结时强
调，“教育质量提升年” 活动作为一项专项活
动将告一段落， 但提升教育质量是学校发展
的永恒主题，是一项长期的任务，必须常抓不
懈、长期坚持。他号召全校上下要按照学校的
部署要求， 认真总结活动成果， 在新的起点
上，进一步做好各项工作，深入推进教育教学
质量的提升，为实现学校“创优升本”目标而
努力奋斗。 （俞晓峰）

我校召开第四届教学工作会议暨
“教育质量提升年”活动总结表彰大会

消防安全责任重于泰山
———省教育厅鲍学军副厅长到我校检查指导消防安全工作

为深入贯彻落实党的十八大精神，进一
步加强学校消防安全工作，省教育厅鲍学军
副厅长、校安处潘伟川处长于 1月 9日上午
来我校进行消防安全工作检查指导。

鲍厅长一行实地察看了学生公寓、
消防控制中心、监控中心和有关实验室，
详细了解我校消防设施的配置与分布、
管理队伍及管理制度建设情况， 并进行
现场工作指导。 在模拟医院实训室，鲍厅
长对模拟医院的既起到实验室安全监
控， 又作为实践教学重要手段的教学监
控设施引起极大的兴趣， 在听取学校郭
永松副书记介绍和观看张俊杰老师现场
模拟操作并从钟振华书记那里得知模拟
医院的成本投入非常高时， 鲍副厅长对
学校安全与教学两手齐抓， 两手都硬的
做法表示赞赏。 （谢立）

省政协姚克副主席一行来校调研指导

1月 8 日下午，省政协姚克副主席一行 7
人来校调研指导。校领导，各党群部门及各党
总支、直属党支部负责人，民主党派教职工代
表参加了调研会。

校党委郭永松副书记向姚克副主席一行

介绍了学校的基本情况， 以及统战工作的主
要做法，阐明了学校“面向城乡社区培养高素
质医药卫生人才”的办学定位，并就学校确立
的“创优升本”的发展目标以及采取的举措作
了重点的阐述。

钟振华书记着重汇报
了学校为实现扩建升本的
目标而做的一系列工作。

在听取了学校的工作
汇报后，姚克副主席充分肯
定了学校近年来工作所取
得的成绩，对学校扩建升本
的目标表示赞同，并表示将
全力支持学校的扩建升本
工作。 同时，他希望学校进
一步加强民主党派的工作，
支持民主党派人才队伍建
设， 密切与民主党派的联
系，充分发挥民主党派的作
用，建设民主和谐校园。

最后，钟振华书记作了
表态发言， 表示学校一定按照姚克副主席的
指示要求， 抓好内涵建设， 推进扩建升本工
作。同时，进一步加大做好民主党派工作的力
度，推进学校健康和谐发展。

（俞晓峰）


